

Eröffnung Kunstausstellung Realschule Zell

Eröffnung der Kunstausstellung der Realschule Zell mit Ölgemälden zum Thema „Wein“

durch Bürgermeister Karl Heinz Simon

am 15. April 2005 in der Buchhandlung medArt in Zell (Mosel)

Ich freue mich mal wieder so viele Interessierte zur Ausstellung der Realschule Zell begrüßen zu dürfen.

Ich habe aufgehört zu zählen, wie viele Ausstellungen der Realschule Zell ich in den vergangenen Jahren eröffnen durfte. Sie sind eine feste, nicht wegzudenkende Größe in der Kulturlandschaft der Verbandsgemeinde Zell. Dafür möchte ich euch liebe

Schülerinnen und Schüler und Ihnen ganz besonders, sehr geehrter Herr Richerzhagen ganz herzlich danken.

Zudem wurden schon zahlreiche öffentliche Plätze mit Kunstwerken der Schülerinnen und Schüler „renoviert“ und verschönert wie z. B. der Bahnhof in Bullay, sämtliche Bushaltestellen in Zell, das Erlebnisbad Zeller Land, die Sporthalle der Realschule und und und.

Ich bin immer wieder begeistert, welch großartige Kunstwerke die Schülerinnen und Schüler in ihrem Unterricht schaffen und mit welcher Begeisterung sie bei der Sache sind.

Genauso erfreut bin ich aber auch, wenn ich von dem Erfolg beim Wettbewerb der Landeszentrale für politische Bildung zur Vorstellung von Schülern über das Alter lese oder vom gemeinsamen Projekt Skulpturengarten mit dem Kindergarten hier in Zell.

Es ist immer wieder erstaunlich, dass die Schule so viele Talente in unseren Kindern weckt und die Kinder immer wieder motivieren werden, zu verschiedenen Themen und mit allen möglichen Materialien zu arbeiten, und daraus, wie wir sehen, immer wieder wahre Kunstwerke zu schaffen. Herzlichen Dank!!!

Heute haben wir die Gelegenheit, Kunstwerke von Schülern der siebten Klassen der Realschule in Zell zu bewundern und zwar Ölbilder zum Thema Wein.

Der Wein prägt wie wir wissen schon seit über 2000 Jahren das Leben der Menschen an der Mosel. Wir haben hier in den Moselgemeinden zahlreiche Winzerfamilien, der Tourismus lebt von unserer wunderschönen „Weinlandschaft“ und zahlreiche Feste

verdanken wir dem Wein.

Viele gemütliche oder gesellige Stunden haben wir schon mit einem oder mehreren Gläsern Wein verbracht. Was liegt da näher, als sich auch im Kunstunterricht mit diesem Thema zu beschäftigen?! Das Ergebnis können wir heute hier bewundern, und dass wir es hier mit „echten“ Künstlern zu tun haben, das brauche ich Ihnen nicht zu sagen, die Bilder sprechen für sich.

Allen Beteiligten dieser Ausstellung wünsche ich viel Erfolg und sage im Namen aller Gäste vielen Dank für diese Ausstellung.

Meinen Dank möchte ich aber auch Herrn Dr. Masuhr aussprechen, der mit seinen Ausstellungen und zahlreichen Vorträgen hier in der MedArt - Buchhandlung eine wichtige und nicht wegzudenkende Bereicherung für das kulturelle Leben im Zeller Land ist. Auch die Realschule war bereits mehrfach hier zu Gast.

Ihnen allen meine Damen und Herren, aber darf ich nun viel Freude an den ausgestellten Werken wünschen und eröffne damit die Ausstellung.